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拉致、オバマ政権には期待できない！ 2009/05/06 20:10 

  

対北、圧力より「対話優先」がミエミエ 

日、米、韓の連携が重要なポイントに 

  
  
「拉致被害者の早期救出を求める国民大集会」が６日、午後２時から日比谷公会堂で多数の参加者出席のもとで盛大に開か

れました。家族会、救う会のメンバーは前日に渋谷で被害者救出を訴える街頭宣伝を行っており、幹部は二日間連チャンでの訴

えとなりました。 
  

集会ははじめに主催者を代表して家族会の飯塚繁雄代表が、「オバマ政権下ではじめて米国を訪問したが、個人的な印象で

は、オバマ政権は北朝鮮には融和的な姿勢であり、我々が求める圧力強化は望み薄だ」などと挨拶しました。 
  

 
  
  主催者を代表して挨拶した飯塚繁雄家族会代表と平沼赳夫拉致議連会長 

  
また平沼赳夫拉致議連会長も、「北朝鮮は約束を破ってミサイル発射をしたのだから、もう一回、北をテロ支援国家に指定し

ようと訴えたが、オバマ政権はこれに否定的な対応だった」などと語り、日本がしっかりしないとなどと訴えていました。 
  
登壇者は下に一覧で掲載しましたが、政府を代表して河村建夫官房長官が政府の対応について説明をはじめると、会場から

激しい叱咤、非難のヤジが続出、これを司会の櫻井よしこさんがフォローする一幕もありました。 
  

  
  
 拉致被害者の早期救出を求める国民大集会のステージ全景 
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また、民主党の渡部周拉致問題対策本部事務局長が登壇すると、会場から「前原、岡田はどうした！」など激しいヤジが続

出、氏は「私が民主党にいる限り拉致問題は絶対しっかりと対応する」などとアピールしていました。 
  
最後に松原仁氏が決議文を読み上げ、三時間を超えるロングランの集会を終えましたが、私は「咳が止まらない状態」が長期

間続いており、回りに迷惑にもなるので、韓国家族の訴えが終わった段階で会場を失礼しました（次号に続きます）。 
  
  

拉致被害者の早期救出を求める国民大集会、登壇者 

  
開会 櫻井よしこ司会、ジャーナリスト 
主催者挨拶 飯塚繁雄家族会代表 
主催者挨拶 平沼赴夫北朝鮮に拉致された日本人を早期に救出するために行動する議員連盟会長 
来賓挨拶 河村建夫内閣官房長官(拉致担当大臣)、拉致問題対策本部副本部長 
中川昭一 拉致議連会長代行 
古屋圭司 自民党拉致問題対策特命委員会委員長 
渡辺周 民主党拉致問題対策本蔀事務局長 
上田勇 公明党拉致問題対策委員長・拉致議連役員 
泉田裕彦 北朝鮮による拉致被害者を救出する知事の会代行、新潟県知事 
上田清司 北朝鮮による拉致被害者を救出する知事の会創立メンバー、埼玉県知事 
深井明 拉致問題地方議会全国協議会会長、埼玉県議会議員 
荒木和博 特定失践者問題調査会代表 
報告 島田洋一救う会副会長 
海老原智治 北朝鮮に拉致された人々を救援する会チェンマイ代表 
韓国家族訴え 
崔光爽チェ・グァンソク 朝鮮戦争拉致被害者家族協議会運営委員 
李玉哲イ・オクチョル 韓国・拉致被害者家族協議会会長 
報告 飯塚耕一郎 家族会事務局次長 
趨甲済チョー・ガプチェ ジャーナリスト 
金大成キム・デソン 自由北朝鮮放送代表副局長 
西岡力（救う会会長代行） 
出席議員紹介 西村眞悟（拉致議連幹事長） 
来賓紹介櫻井よしこ 来賓、特定失腺者、地方議連役員、救う会役員・幹事 
家族会訴え 横田滋前家族会代表、その他家族会会員、司会増元照明事務局長 
大会決議 松原仁（拉致議連事務局長代理） 
閉会の辞 藤野義昭救う会会長 
閉会 櫻井よしこ司会、ジヤーナリスト 
  

 
  
 出席者の我慢も限界に近づいたのか、この両氏には遠慮のない厳しいヤジが会場からよせられていました。渡部周氏や松原仁氏は本当に良くやっているので、岡

田・前原の両氏はちゃんと説明責任を果たすべきですね。ちょっと気の毒でした。 
  
  

                   決    議 

  
  
 昨年9月初め、北朝鮮は「拉致被害者に関する調査やり直し」約束を一方的に破棄した。その少し前、金正日が脳卒中で倒れ

た。 
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タグ： 拉致被害者の早期救出を求める国民大集会  飯塚繁雄  平沼赳夫  家族会  救う会  拉致議連  河村官房長官  渡辺

周   

 今年に入り、彼らは米人ジャーナリストと韓国人ビジネスマンを不当に抑留するという一種の拉致事件を起こした。 
  
 今年4月にはミサイルを発射し、それへの国際制裁に反発して核開発を再開し、核実験実施を予告した。 
  
 我が国は現行制裁の1年延長と送金・携帯金届け出限度額引き下げなどの追加制裁を決めた。追加制裁の理由に拉致が明

記されたのは当然のことだが、輸出全面禁止、日朝間の人の往来禁止などが実施されなかったことは、大きな問題で、残念なこ

とであった。 
  
 事態は流動化しつつあるが、すべての被害者を取り戻すために、制裁と国際連携で北朝鮮を追い込むという私たちの方針に

ぶれはない。 
  
今日、私たちは改めて以下のことを強く求める。 
  
1.金正日政権は、すべての拉致被害者を返せ。 
2.日本政府は、拉致問題を理由に追加制裁を発動して、ヒト、カネ、モノの流れを止めよ。 
3.米国政府は、北朝鮮をテロ支援国として再指定し、金融制裁を再発動せよ。韓国政府は拉致問題解決に真撃に取り組み、拉

致解決まで対北支援を停止し、制裁を行え。 
  
平成21年5月6日  「国民大集会」参加者一同 
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2009/05/06 22:14Commented by リップンチェンシン さん 

ご苦労様です。登壇者一覧を見ていましたが・・・・・ 

 
＞趨甲済チョー・ガプチェ ジャーナリスト 

 
来てたんですか、コヤツ。日本人として許せない発言も多いんですが 
あちらの拉致被害者にとってはまことに頼りになる輩のようで。 

 
「金賢姫は告白する 大韓機爆破五〇〇日後の胸の内」（徳間書店） 
「どん底の北朝鮮」（ビジネス社） 
「韓国を震撼させた１１日間（ＪＩＣＣ） 

 
なんかが私の家にもあります。コイツ（敬称では呼べません）の著作 
ですね。でも共闘出来るのならそこはすべきだと思うし、拉致問題に 
限って言えば、結構頼りになる存在なのは間違いありません。 

 
タイトルにあるように、拉致問題ではオバマ政権には期待できません。 
オバマーヒラリーーボスワースを日本に置き換えると、岡田克也ー田 
中真紀子ーチャイナスクール官僚でどうでしょう。 

 
アメリカに協力求めるのなら、共和党しかあり得ません。その、アメリ 
カの保守主義層がなぜ頼りになるのか、安倍氏や中川（酒）氏の主張と 
重なり合う彼らの主張が書かれた本が「現代アメリカ保守主義運動小史」 
でありんす。前エントリーのコメントで書いておきました。もう一度図 
書館にプッシュしてみます。出版社は明成社でしたね。 

 
花うさぎさん、先に見つけられてもしお読みになったらブログ内で教えて 
下さいね。よろしくお願いします。 

 
チャンネル桜でも今紹介されました。今日の渋谷での街宣。 
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2009/05/06 22:32

Commented by リップンチェンシン さん 

連投すみません。 

 
東京都内の図書館調べてみました。 

 
江東区・大田区・目黒区立図書館、多摩市、調布市、狛江市立図書館 
そして東京都立図書館にあるようですよ。検索でＨＩＴしました。 

 
いいなあ、東京は。ちなみにウチの県はやっぱり全滅でした。  

 

2009/05/07 02:01Commented by dai-nippon さん 

>3.米国政府は、北朝鮮をテロ支援国として再指定し、金融制裁を再発動せよ。韓国政

府は拉致問題解決に真撃に取り組み、拉致解決まで対北支援を停止し、制裁を行え。 

 
この期に及んで未だこんな愚かな事を決議文に書いてる様では益々 
拉致問題の解決は遠のくばかりだという事を 
何故、気が付かないんだ? 
 
情けない。 

 
拉致問題は日本の国内問題であり米国の問題では無い。 
なのに、この様に米国を頼りにする事自体そもそも見当違いで有る。米国も迷惑がってい

るだろう(苦笑 
日本の国内問題なら米国に頼る事無く、先ずは自国の政府に圧力を加え自衛隊を朝鮮

に突入させるべきだろーが! 
 
この程度の事も自覚出来ず、上記の様な愚かな文言を決議文に書いてる内は拉致問題

の解決は不可能であろう。 

 
 
 

 

2009/05/07 02:09Commented by dai-nippon さん 

>2.日本政府は、拉致問題を理由に追加制裁を発動して、ヒト、カネ、モノの流れを止め

よ。 

 
そんな程度じゃ全く効果無い。 
何故なら、日本が流れを止めても、 

 
 日本→シナor韓国→朝鮮 
 
というルートでいくらでも朝鮮に流れるから。 
この程度の現実も正視出来て無いとは情けなさすぎる! 
 
繰り返す。 
米国や国連を頼りにするのは見当違いも甚だしい ! 
何故なら、日本は自立国だからだ ! 
 
  ★自衛隊を突入させよ! 

 

2009/05/07 02:12Commented by dai-nippon さん 

結論。 

 
 
   「国民大集会」参加者一同 
      ↑ 
    結局、綺麗事のレベルを脱しれて無い自己満足自慰集会でしか無い。 

 
 
   馬鹿じゃねぇぇぇの!!!!!  
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2009/05/07 02:34Commented by dai-nippon さん 

 
 
  拉致被害者の早期救出を求める国民大集会参加者一同 
       ↑ 
  現実が見えて無く、未だに米国や国連を頼りにしているアホどもに告ぐ ! 
 
 
 【「拉致問題は日本の問題だからアメリカに頼らず自力で解決してくれ、  
そういう姿勢を示せば支援する。」】 

http://blogs.yahoo.co.jp/l2l_haijin_l2l/16803853.html 
     ↑ 
これがアメリカの本音であるという事を自覚せよ ! 
 
 
そして、日本国民を護る自衛隊を蔑ろにして米国や国連に頼るという行為は、日本国の

防衛権を自ら放棄するという売国行為で有るという事だという事も自覚しろ !!!!! 
 
 
 
 あ～～～～、本当に腹が立つ奴等だ。 
 そして、情けない奴等だ。。。。 

 

2009/05/07 05:28Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん おはようございます。 
 
＞拉致問題に限って言えば、結構頼りになる存在なのは間違いありません。 

 
被害者家族にしてみれば利用できるなら何でも、という心境でしょう。 

 
＞「現代アメリカ保守主義運動小史」でありんす。 

 
度々ありがとうございます。何とか手に入れたいと思います。 

 

 

2009/05/07 06:19Commented by 花うさぎ さん 

To dai-nipponさん  
>結論。 
 
>   「国民大集会」参加者一同 
>      ↑ 
>    結局、綺麗事のレベルを脱しれて無い自己満足自慰集会でしか無い。 
 
>   馬鹿じゃねぇぇぇの!!!!! 
 
この集会が拉致された被害者家族とそれを支援する議員、一般の心ある日本国民だと知

っていての発言か？。もし、そうなら 

 
ふざけるな！、どこまで馬鹿なんだ！。 

 
直ちに発言の訂正と謝罪を求める！。 

 
私も毎回ブルーバッジを付けて参加し、ブログを開設してからはその都度レポートをして

きているが、上の罵詈雑言はそのまま私への誹謗中傷と受け取るぞ。 

 
軍事オプションの選択なんて、云われなくても参加者が一番望んでいることなんだよ。今

回も櫻井よしこさんがちょっと触れただけで会場から大きな拍手が起きていたぞ（チャンネ

ル桜で数日後に放映されると思う）。 

 
あんたの「富士山と日の丸」の画像は単なる飾りか？。自分で行動してみろ！。 
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2009/05/07 06:52Commented by Tom さん 

iza!の記事に麻生首相は「ブッシュ前大統領は拉致問題に関し「リップサービ

ス」をしただけと暗に前大統領を詰る極めて異例な発言をした」とありました

が、この姿勢はオバマ政権も同じでクリントン国務長官は個人的には同情する

が国家としては拉致問題は何もしないと、訪日した際にはっきりと言ってます。 

 
従って 

 
＞この集会が拉致された被害者家族とそれを支援する議員、一般の心ある日本国民 

 
このお言葉には「心」は判りますが、方法は全く間違っているのではと思うのですが如何

でしょうか？ 
日本人に出来ることはパチンコ業界と政界との癒着など幾らでもありそうな気がします。 
日本に住んでませんので良く判らない事が多いです。 
ご説明いただければ嬉しく思います。  

 

2009/05/07 07:01

Commented by dai-nippon さん 

>    結局、綺麗事のレベルを脱しれて無い自己満足自慰集会でしか無

い。 

 
これについては、適切な表現では無かった。 

 
★>    結局、親米保守&親国連保守のレベルを脱しれて無い自己満足自慰集会でし

か無い。 

 
と書くべきだった。 
これについては謝罪する。 

 
 
 
>（チャンネル桜で数日後に放映されると思う）。 
 
その桜の社長の水島総は綺麗事保守派で、我々の<行動する保守>を愚弄しているとい

うのを知らないのですか? 
http://soumoukukki.at.webry.info/200803/article_32.html 
http://soumoukukki.at.webry.info/200803/article_36.html 
 
>今回も櫻井よしこさんが 
 
私が言いたいのは、櫻井よしこ の様な盲目的な親米保守が居る限り拉致問題の解決は

不可能だろうという事だ。 
理由は既に書いてる。 

 
また、国連に頼ろうとする親国連派保守の考えは、小沢一郎の国連主義と同じで日本の

主権を国連に携えるという売国行為ではないか。 

 

 

2009/05/07 07:20

Commented by dai-nippon さん 

>私が言いたいのは、櫻井よしこ の様な盲目的な親米保守 
 
この発言を撤回し謝罪する。 

どうやら、私の情報不足による早とちりみたいだ。 

 
「米国が日本に送り続けるシグナル、いかなる国も、基本的に自力で自国の安全保障を

担保するのが通常の姿だという意図を、心して読み取らなければならない。防衛力整備

のために、日本は、これまで一律に防衛予算を2％ずつ削除してきたが、それをやめ、早

急に防衛予算を増やすべく方向転換するのがよい。」 
櫻井よしこブログ 2009年04月18日記事 http://yoshiko-sakurai.jp/index.ph
p/2009/04/18/「%e3%80%80テポドン騒動で明らかになった米国から日本/ 
 
どうやら、親米保守では日本は護れないという事をやっと自覚しはじている様ですね。  

 

2009/05/07 07:40

Commented by dai-nippon さん 

>軍事オプションの選択なんて、云われなくても参加者が一番望んでいること
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2009/05/07 07:44Commented by dai-nippon さん 

以下の文に私は共感する。 

 
「 平成９年の本格始動から同１４年の小泉訪朝で爆発的な国民的関心を集めた拉致問

題だが、被害者奪還へ向け継続的に開催されてきた国民集会は毎々動員力を低下させ

ていると言われる。 

 
 一時は風化も危惧された拉致問題では直接交渉は進展を見せないばかりか、あまつさ

え謝罪すべき北朝鮮がミサイル発射によって日本を軍事的に恫喝する有り様である。 

 
【 集うことは重要だとしても、もはや国民集会の継続的開催のみでは問題の進展・解決

は不可能であると思わざるを得ない。】 

 
 平成２１年５月６日、東京・日比谷公会堂において国民集会が開催され、およそ１８００

人の参加者が集った会場前で、私は『ＮＰＯ外国人犯罪追放運動』の代表として『日本の

自存自衛を取り戻す会』の金子吉晴代表らと共に「今や直接的な行動に打って出るべき

時である」とする旨の演説活動を行なった。 

 
 現在の日本の外交・主権問題を考える上で、拉致問題は喫緊に解決されるべき懸案事

項であり、これを置いて他に解決を急ぐべき問題は本来的に存在しない。 
 日本に「真の主権」が回復されていないことは拉致問題が示してあまりある。」 

http://shinpuren.jugem.jp/?eid=681 
 
 
 

 

2009/05/07 07:47Commented by dai-nippon さん 

↑の続き。 

 
「 拉致家族会・救う会の皆さん、本日のご集会、お疲れ様です。私は日本の自存自衛を

取り戻す会の金子と申します。本日はＮＰＯ外国人犯罪追放運動の有門理事長と共に、

皆さんに対し激励と若干の問題提起をしにやってまいりました。 

 
 さて今、自民党政権は経済制裁を行っていますけれども、この数年、全く問題解決のた

めに前進したと実感できません。しかしこれは政府だけに問題があるのでしょうか。 
 今日、皆さんは「いまこそテロ国家北朝鮮に全面制裁を！モノ、カネ、ヒトの流れを止め

よ！」と主張されていますけれども一体、これで何が代わるでしょうか。 

 
 なぜなら、いくら輸入禁止や送金禁止を宣言したところで、北朝鮮は中国や韓国を経由

すれば、容易に目的を達することができるからです。ですから今、皆さんが主張されてい

る程度の制裁では、問題解決への展望は全くありません。 

 
 では経済制裁がダメなら、我々はどうしたら拉致問題を解決できるでしょうか。結論を言

えば、拉致問題解決の唯一の手段は軍事力の行使です。というのは古今東西、人質を奪

回するには身代金か強行突入しかありません。 
  （中略） 

 

2009/05/07 07:48Commented by dai-nippon さん 

申し上げたいのは拉致家族会の皆さんに対してだけです。 
 この数年全く拉致問題には前進がないのですから、これまでとは違うアプローチを試し

てみませんかということです。ということで現状を打開するために私は３つのことを拉致家

族会の皆さんに提案したいと思います。 
  （中略） 
国際連帯の名で外国の力を期待してはいけません。 

 
 なぜなら、それを言えば言うほど国民のナショナリズムは冷めてしまうからです。拉致問

題は日本がどうするかだと叫び続けなくてはなりません。 
  （中略） 
助けて下さいというお涙頂戴の運動は厳禁です。 

 
 拉致家族会の皆さんが喚起しなければならないのは、ヒューマニズムではなく、ナショナ
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リズムです。同情ではなく怒りです。国外はもちろんのこと国内でも北朝鮮との闘いには

当然、人命の危険が伴います。皆さんが助けて下さいと言っているうちは、自衛官や警察

官などの息子にその闘いに参加せよと言う日本人の親はいません。 
 したがって皆さんは助けて下さいではなく、拉致された私の息子や娘の命はどうなって

もいいから、金正日の首に縄を付けてここへ連れてきて下さいと言わなければなりませ

ん。」 

http://shinpuren.jugem.jp/?eid=681 
 
 
 
(字数制限による連続投稿をお許し下さい。)  

2009/05/07 08:17

Commented by 花うさぎ さん 

To ..... tomtomさん おはようございます。 
 
>日本人に出来ることはパチンコ業界と政界との癒着など幾らでもありそうな

気がします。 

 
勘違いして欲しくないのは、この集会の主役は被害者家族なんですよ。何十年も放ったら

かしされて、日本政府と戦ってきたグループなんです。 

 
ご指摘のパチンコ業界との癒着云々は、北朝鮮への制裁強化のなかで出てくるものだと

思いますが、そうした政策立案は党や政府が担うべき者ですよね。 

 
私もパチンコ規制や大幅課税には大賛成ですが、言うべき先は党や政府ではないです

か？。  

 

2009/05/07 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To dai-nipponさん  
 
>ならば、何故、決議文にそれが入って無いのですか? 
 
う～ん、話せば長くなるけど、今現在、北朝鮮と拉致問題について日本を代表する窓口は

日本政府しかないのが現実です。 

 
もともと、この家族会・救う会・拉致議連は「北の体制崩壊」に追い込むとか、軍事力オプ

ションということを議員も含めて言ってきたのですが、「それを言って貰っては政府として困

る」と釘を刺されているのですよ。 

 
当時、交渉進展中だった時期でもありましたし。中山恭子さんが拉致に関して一生懸命や

ってくれていたことは誰もが知っていたわけですが、その中山さんの立場をなくすようなこ

とは出来ない、という経緯があったのです。 

 
>2.日本政府は、拉致被害者を救出する為に一刻も早く自衛隊を北朝鮮に派遣せよ。 
 
これも上記の理由からですし、加えると法的に現状では不可能、政府の方針（対話と圧

力）に反する等々、いろいろあったのですよ。 

 

 

2009/05/07 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To dai-nipponさん 
 
一方で私は維新政党新風の主張には共感するところ大ですし、先の参議院選挙ではせと

さんの応援を個人的はかなりしたのです。選挙演説にもいきましたし、知り合いへの投票

依頼、一部ですがポスター貼りまでやりました。 

 
また主権回復を目指す会ほか行動する保守の活動を普段から強く支持してますし、出来

るだけ参加し、ブログでも可能な限りエントリーで報告しています。 

 
綺麗事といいますが、私に言わせれば「目的が同じ時は小異を捨てて共闘」しないと、大

きなうねりにはならないと思いますよ（私はどちらにも参加してますが）。 
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ですから、今回のことに関して言えば、行動する保守の皆さんはこの集会や決議文の不

備を攻撃する事ではなく、今まで以上に、朝鮮総連の前で「拉致被害者家族を今すぐ帰

せ！」と街宣し、官邸の前で「被害者奪回のためにすぐ自衛隊を派遣せよ！」と訴え、デ

モ行進をすることでしょう。 

 
もしそういう活動で5月2日の280人を上回る参加者を集めることが出来れば注目度はか

なり高まると思いますし、私も喜んで参加するつもりです。 

 
毎年、被害者家族で亡くなられる方がどんどん増えてます。時間はそれほど残されていま

せん。 

 
私のブログの「日本が普通の国になるように」をこの拉致問題に当てはめると、「日本は

直ちに本来持っている個別的自衛権を発動して、軍事力を行使し、拉致被害者家族を一

人残さず奪回せよ！」ということです。  

2009/05/07 10:01

Commented by 風来坊 さん 

集会に出席された花うさぎさん、また主催者ほかの皆様ご苦労さまでした。 
皆様のお気持ちは分からないではないのですが、そのお気持ちの底にはもし

かして「アメリカ頼み」の気持があるのでは？そのことは、このエントリーのタイ

トル「拉致、オバマ政権には期待できない」からも伺えます。 

 
もしも拉致被害国が逆だったら、つまり、米国が拉致被害国だったとしたら、米国は日本

に救出のための支援を求めてくるでしょうか？米国は間違いなく自力解決の道を選ぶで

しょう。 
私は、米国に支援を求める日本よりも、その要請に冷たい米国の方を、また立場が逆に

なった場合に、日本に支援は求めないであろうアメリカの方を尊敬します。 

 
ということで、日本が自力解決の道を選ばない限り拉致問題の解決はあり得ないでしょ

う。自力解決の手段として、敵を凌駕する武力保有を含むことは当然です。被害者家族は

そのことを口にしたくても出来ないのが今の日本です。被害者家族のその気持ちを察して

こその日本人なのでは？ 

 
日米の立場が逆になったらと書きましたが、敵を凌駕する武力を持つ米国が北朝鮮如き

からの拉致被害国になることはありえません。日本が被害国になった理由は明らかです。

ならば、解決のための答えはただ一つあるのみです。  

 

2009/05/07 10:26Commented by さくらの こころ さん 

花うさぎさん、 
ご無沙汰しました…。  

 
オバマ政権は、「ならずもの」として断絶していた国々と、笑顔で握手して関係修復に勤し

んでいます。 「言葉の力」信奉者は、北朝鮮に対してもミサイル削減で協力してあげるよ

うですし…。  

 
アメリカの保守派が譲らない姿勢をとれば、「チェンジ」を僕が頑張ってやろうとしても旧態

の政争ばかり皆がしてて…。 僕が「スイッチ」をオンに入れたらすぐ「チェンジ」ができれ

ば楽なんだけどね～っと、大衆に愚痴をこぼして支持を得ています。  
ペロシ女史の笑顔が象徴するように、8年間の鬱憤を一気に晴らすかのように民主党の

春真っ盛りでお花畑に包まれていますよ～。 私は花粉症疾患者ですので、毎日辛い思

いをしています…。  

 
本当の植物の花は心を和ませてくれるので大好きですし、我慢もできるんですけどね…。 

 

2009/05/07 12:07Commented by Tom さん 

>私もパチンコ規制や大幅課税には大賛成ですが、言うべき先は党や政府ではないです

か？。  

 
 
私はそう思いません。 
パチンコで吸い上げられた金がどこに行くのか知っていてパチンコをする国民の意識の

低さではないでしょうか？  

 

2009/05/07 12:15Commented by Tom さん 
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To 風来坊さん  
>集会に出席された花うさぎさん、また主催者ほかの皆様ご苦労さまでした。 
>皆様のお気持ちは分からないではないのですが、そのお気持ちの底にはも

しかして「アメリカ頼み」の気持があるのでは？そのことは、このエントリーのタ

イトル「拉致、オバマ政権には期待できない」からも伺えます。 

> 
>もしも拉致被害国が逆だったら、つまり、米国が拉致被害国だったとしたら、米国は日

本に救出のための支援を求めてくるでしょうか？米国は間違いなく自力解決の道を選ぶ

でしょう。 
>私は、米国に支援を求める日本よりも、その要請に冷たい米国の方を、また立場が逆

になった場合に、日本に支援は求めないであろうアメリカの方を尊敬します。 

 
私も全く同感です。 
日本の拉致問題に外国はなんら責任はないと誰もが認識できますし米国はその例外で

はないと思います。 
なぜ米国に何もしませんよと言っているのに（ヒラリー氏の発言）お願いするような恥ずか

しい事が出来るのか全く理解が普通の人なら出来ないですね。 

 

 

2009/05/07 12:23Commented by Tom さん 

花ウサギさん、 

 
＞このお言葉には「心」は判りますが、方法は全く間違っているのではと思うのですが如

何でしょうか？ 

 
アメリカに陳情する方法はブッシュ政権で、間違っていたと日本人は知っている筈です。 
同じ事を何故又繰り返すのか、この点についてどうあなたはお考えでしょう？ 

 
イザ！の記事に被拉致者家族には先の訪米後、失望感と焦燥感が広がっているとありま

した。  

 

2009/05/07 13:38Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
＞被害者家族はそのことを口にしたくても出来ないのが今の日本です。被害者家族のそ

の気持ちを察してこその日本人なのでは？ 

 
正にその通り、集会では何回もその話は出ています。 

 
＞ならば、解決のための答えはただ一つあるのみです。 

 
問題はそこです。日本が本来あるべき姿になるまで答えが出ないとなると、現実は絶望

的ですね。そこで、せめて「被害者家族に出来ること」の一つが今回の政権交代後の訪米

だった、と私はみているのですが。 

 

2009/05/07 13:41Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん こんにちは。 
 
＞ 僕が「スイッチ」をオンに入れたらすぐ「チェンジ」ができれば楽なんだけどね～っと、

大衆に愚痴をこぼして支持を得ています。 

 
なるほど。人気取りはお手のもの、という感じですか？。  

 
>ペロシ女史の笑顔が象徴するように、8年間の鬱憤を一気に晴らすかのように民主党

の春真っ盛りでお花畑に包まれていますよ～。 

 
予想されたとはいえ、米民主党と日本の相性は悪いですね～。  

 

2009/05/07 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To ..... tomtomさん こんにちは。 
 
>パチンコで吸い上げられた金がどこに行くのか知っていてパチンコをする国民の意識の
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低さではないでしょうか？ 

 
私はこの言葉が被害者家族に向けられているのかと思って、答えたのですが、パチンコ

をする日本人に向けているなら「その通り、よく言ってくれました」と思います。  

2009/05/07 13:50

Commented by 花うさぎ さん 

To ..... tomtomさん  
 
>同じ事を何故又繰り返すのか、この点についてどうあなたはお考えでしょ

う？ 

 
同盟国のアメリカの政権が代わって、拉致問題についてオバマ政権は「 
ブッシュ末期」を継続するのか、ひょっとしたら「ブッシュ初期」が期待できるのか、本人達

が直接確認に行ったと理解してます。 

 
それほど悪いことではないと思いますが？。  

 

2009/05/07 13:52

Commented by Tom さん 

＞私はこの言葉が被害者家族に向けられているのかと思って、答えたのです

が、パチンコをする日本人に向けているなら「その通り、よく言ってくれました」

と思います。  

 
ありがとうございます。＾＾ 
本当に嬉しくなりました。  

 

2009/05/07 14:00

Commented by parkmount さん 

いつもご苦労様です、花ウサギさん。 

 
たしか荒木和博さんが去年の秋ごろでしたでしょうか、「米国には頼れないし、

頼るべきでもない。日本は自国の制裁強化等の対策をやらなければならない」と云う趣旨

の事を桜チャネルで述べておられたはずです。 結局、それしか道はないのであり、日本

が出来る制裁は結構沢山あります。エロ托、下等などは効果がないと当然言いますが、

やってみないとわからないし、ある意味朝鮮売国奴は制裁阻止の為に云うのでしょう。 

 
先ず、総連関係者の再入国禁止、北朝鮮政府系商社及び金融機関の資産凍結をやるべ

きです。エロ托や下等が効果がないと言い張っても、効果がないなら別に誰の迷惑にもな

らないのだから問題なく出来るはずです。 

 
北朝鮮はもはや経済的には支那に頼っているのでしょうが、核開発では日本の技術に頼

って来たのですから、人的、技術情報の流れを抑える事で十分なブローを与えられるは

ずです。  
   

 

2009/05/07 15:42Commented by 風来坊 さん 

to花うさぎさん 
 
＞問題はそこです。日本が本来あるべき姿になるまで答えが出ないとなると、現実は絶

望的ですね。 

 
拉致という範疇だけでこの問題を論じていたのでは、それこそ絶望的です。 
この問題はつまるところ憲法問題なのです。憲法問題を解決しない限り、拉致被害は現

状規模にとどまらず日本国および日本人全体に及んでしまうでしょう。 
また、現行憲法を改正するという意味での改憲派の立場に立っていても同じ事です。なぜ

ならば、改憲そのものがいつのことになるかわからないし（というよりも永遠に不可能でし

ょう）、改憲できたところで現状と五十歩百歩のものしかできないからです。自民党草案が

その例です。 

 
そこで登場するのが、現行憲法の無効宣言で一気呵成に進めることです。 
先日の拙稿「たかが当用憲法」にも書きましたが、南出喜久治氏が主張し渡部昇一氏が

推す無効論に従ってコトを進めれば、今この瞬間にも可能です。この無効論は現行憲法

を憲法としては認めない代わりに条約としては認めるので、戦後の立法および全ての法

律行為をそのまま肯定するところにあります。故に革命は不要なのです。 
突飛なようですが、時間をかけずに中身の濃いやり方はこれしかありません。なにしろ、
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総理大臣の一声で出来ることですから、出来もしない改憲よりもはるかに現実的です。 
つまり、決して絶望する必要はないということです。 

2009/05/07 16:29

Commented by 風来坊 さん 

訂正です。 

 
上の「戦後の立法および全ての法律行為をそのまま肯定するところにありま

す」は下記の↓ように訂正願います。 

 
「戦後の立法および全ての法律行為をそのまま肯定するところに最大のメリットがありま

す」  

 

2009/05/07 18:03

Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。 
 
>先ず、総連関係者の再入国禁止、北朝鮮政府系商社及び金融機関の資産

凍結をやるべきです。エロ托や下等が効果がないと言い張っても、効果がないなら別に誰

の迷惑にもならないのだから問題なく出来るはずです。 

 
全くの正論で全面的に賛成です。当然、そうした声はイヤになるほど官邸に届いてます

し、自民保守派も進言してくれています。 

 
しかし、そこまで踏み切ってくれないのですよ。現政権は。 

 

2009/05/07 18:12Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんばんは。 
 
>そこで登場するのが、現行憲法の無効宣言で一気呵成に進めることです。 
>先日の拙稿「たかが当用憲法」にも書きましたが、南出喜久治氏が主張し渡部昇一氏

が推す無効論に従ってコトを進めれば、今この瞬間にも可能です。 

 
もちろん、このエントリーは拝読させて頂きましたが、「夢のようだ、実現できたら日本は復

活する」と思ったものでした。 

 
>突飛なようですが、時間をかけずに中身の濃いやり方はこれしかありません。なにし

ろ、総理大臣の一声で出来ることですから、出来もしない改憲よりもはるかに現実的で

す。 

 
う～む、いよいよとなったら、西村慎吾を総理大臣に押し上げて「超法規的措置」で奪還、

その後に「辞任」でけじめをつける、シナリオを描いてましたが、出来れば風来坊さんの提

言が実現するのが一番望ましいですね。  

 

2009/05/08 09:57Commented by 相模 さん 

そもそも論からすれば、お話が憲法論・国家論へと発展して行きますが、拉致被害者救

出には、すぐには役立たない。 
アメリカは「二国間でやってくれ」と日本に距離を置いているわけです。こんな時だけ「同

盟国じゃないのか？」と怒っても意味がありません。 

 
安倍政権のとき、朝鮮総連のがさ入れをやり、金の出入りを調べようとしました。また、拉

致には在日が関与していると公然と言われます。その調べはどうなったのでしょう。朝鮮

総連・在日への疑惑の目に対しては、マスコミが猛烈に妨害する感があります、なぜ？犯

罪者は見つけねばならない。全て国がやるべき仕事です。国民はアメリカに期待を持つ

のではなく、政府に大声を上げ続ける必要があります。 

 
民主党のペロシ下院議長は先般広島の原爆記念館に他国の要人とともに訪問しました。

感ずるものがあったのでしょうか。戦争だから仕方がない程度の感想（それは当然）なら、

民主党におすがりするのは見苦しい。  

 

2009/05/08 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん  
 
>朝鮮総連・在日への疑惑の目に対しては、マスコミが猛烈に妨害する感があります、な

ぜ？ 
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ここがポイントです。在日の犯罪の報道は、同和や創価学会同様にマスコミにとってはタ

ブーの領域なのかも知れません。ある意味、乗っ取られているかも知れません。 

 
これがネット言論と既存マスコミとの決定的な違いです。 

 
＞全て国がやるべき仕事です。国民はアメリカに期待を持つのではなく、政府に大声を上

げ続ける必要があります。 

 
賛成です。被害者家族も常に「拉致に関心を持ち続けて下さい」と訴えているのも、国民

の声が唯一の頼りだからです。  

2009/05/08 23:45

Commented by shou さん 

こんばんは。 

 
皆様のコメントにはいろいろな視点が有り、それぞれに理があると思います。 

 
ただ、私が思うに、「この方法は期待できない、効果がない」から別の方法をというので

は、非効率ではないでしょうか。強硬策が採れるなら無論賛成しますが、即実行が難しい

のも事実です。 

 
やるべきことは、「手段は選ばず、打てる手はすべて打つ」ことだと思います。 
日本から北朝鮮に流れているのは、何も資金や単純な物資だけではありません。ミサイ

ルに不可欠の部品であったり、精密機器・技術情報・製造技術や人材までも含まれてい

るのですから、その流れは断固遮断するべきです。 

 
パチンコ・サラ金の資金ルートは勿論潰す。 
中韓を迂回した流れも徹底調査し、遮断する。正規・非正規ルートを問わず、北と取引し

た企業・団体は日本国内での活動や取引を禁止。 

 
更に、北と軍事物資の取引をする国にも経済制裁。そのかわり、北朝鮮と手を切れば、強

力に援助する。（ついでに、中国以上の影響力を握ることも視野に入れる） 
イランでもシリアでもこちら側に抱き込む。 
アメリカがそれに反対するなら、交換条件として対北制裁の復活・強化を要求する。 
アメリカも国連も全く頼りにはできないが、大義名分を立てるために使える部分は最大限

利用するべし。 

 
そして、密輸阻止のために海上封鎖もしたい。 
並行して、救出部隊編成のための法整備を行う。それにはスパイ防止法も含む。 

 
こうやって、あらゆる手段を以って、体制崩壊させるつもりで徹底的に締め上げることで、

拉致解決と同時に核問題対策としても機能すると思いますが、どうでしょうか。  

 

2009/05/09 00:49

Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
>やるべきことは、「手段は選ばず、打てる手はすべて打つ」ことだと思いま

す。 

 
これが現時点でのベストだと思います。 

 
>イランでもシリアでもこちら側に抱き込む。 
>アメリカがそれに反対するなら、交換条件として対北制裁の復活・強化を要求する。 
 
う～む、そこまでは私も考えていなかった。なるほど。 

 
>そして、密輸阻止のために海上封鎖もしたい。 
>並行して、救出部隊編成のための法整備を行う。それにはスパイ防止法も含む。 
 
よしよし、いいですね～(^^)。 
 
>こうやって、あらゆる手段を以って、体制崩壊させるつもりで徹底的に締め上げること

で、拉致解決と同時に核問題対策としても機能すると思いますが、どうでしょうか。 
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